

Willkommen bei Facial Beauty bei Sita!

Informationsmaterial zu Hyaluronbehandlungen

Was ist Hyaluronsäure und wofür wird es verwendet?

Hyaluronsäure ist ein Bestandteil des Bindegewebes, das Wasser bindet und als Füllmaterial in der Haut verwendet werden kann, um durch den Alterungsprozess weniger gewordenen Material im Gesicht wieder aufzufüllen. So können Fältchen entweder durch direkte Applikation oder auch indirekt durch die Augmentation anderer Strukturen, wodurch es insgesamt zur Straffung des Gesichts kommt, behandelt werden. Beispielsweise kann man stark ausgeprägte Tränensäcke oder Fältchen an den Lippen behandeln. Man kann aber auch durch die Vergrößerung des Jochbeins oder durch direkte Applikation die Nasolabialfalte verringern. Eine weitere häufige Indikation ist der Ausgleich asymmetrischer Lippen oder die Vergrößerung derselben. Wichtig ist mir, dass ich keine Schlauchbootlippen erzeugen möchte, auch hier ist mir die Natürlichkeit des Gesichts wichtig.

Hyaluron hilft also dabei, den durch die Alterungsprozesse fortschreitenden Abbau von Hautelastizität und Feuchtigkeitsverlust ein wenig auszugleichen. Es wird dabei mittels Nadel oder auch stumpfer Kanüle an anatomisch günstigen Stellen platziert, um so ein insgesamt jüngeres Aussehen zu erzeugen.

Welche Personen ich zu ihrem eigenen Schutz keinesfalls mit Hyaluronsäure behandle:

Personen mit Entzündungen (zb. aktiver Akne oder Herpes labialis) an den Einstichstellen, immunsupprimierte Personen, Personen mit einer früheren Unverträglichkeit gegen Hyaluron oder einer Allergie gegen Lidocain. (Zur Schmerzlinderung ist den von mir verwendeten Präparaten Lidocain hinzugesetzt. Es handelt sich hierbei um die gleiche Substanz, die beim Zahnarzt gegen Schmerzen eingesetzt wird.)

Weiters behandle ich keine Schwangeren, stillenden Mütter oder Minderjährige.

Menschen, die zu hypertrophen Narben neigen, mit schweren psychischen Erkrankungen, Porphyrie oder unbehandelter Epilepsie, sowie Personen, die Blutverdünner einnehmen werden ebenso nicht mit Fillern behandelt.

Nebenwirkungen:

Durch die Behandlung kann es zu leichten bis mittleren Schmerzen und Brennen beim Applizieren des Materials kommen. Es kann ebenso zu Rötungen, Juckreiz, Schwellungen und Hämatomen kommen, die sich im Normalfall innerhalb weniger Tage bis zu 2 Wochen zurückbilden. In seltenen Fällen kommt es zu Knötchen oder Granulomen, die im Normalfall von selbst verschwinden. Sollten sie binnen einer Woche nicht verschwunden sein, melden Sie sich bitte bei mir.

In manchen Fällen ist das erwünschte Ergebnis nicht immer erreichbar, hierfür gibt es keine Garantie. Es kann zu Asymmetrien oder Ähnlichem kommen. Umso wichtiger ist es, dass PatientIn und BehandlerIn sich im Vorfeld über das erwünschte Ergebnis und dessen Machbarkeit austauschen.

In sehr seltenen Fällen kann es zu einer intraarteriellen Applikation der Hyaluronsäure kommen, wodurch die Arterie im schlimmsten Fall blockiert wird und das entsprechende Areal zu wenig mit Blut versorgt wird. In diesem Fall muss eine Art Gegenmittel gespritzt werden sowie die Patienten an ein geeignetes Zentrum überwiesen. Wenn zeitnah reagiert wird, lässt sich diese sehr seltene Komplikation im Normalfall gut behandeln. Allergische Reaktionen sind möglich, wenn auch sehr selten. Im Normalfall erfolgt die allergische Reaktion eher auf das Lidocain, denn auf die Hyaluronsäure selber.

Durch die Behandlung im Lippenbereich kann ein Herpes ausgelöst werden. Sollten Sie zu Fieberblasen neigen, sprechen Sie vorher mit mir darüber! In jenem Fall kann eine medikamentöse Prophylaxe indiziert sein.

Sollten Sie an schweren Herz- oder Stoffwechselerkrankungen leiden, informieren Sie mich bitte vorab darüber, damit wir besprechen können, ob eine Behandlung für Sie sicher ist.

Dauer:

Die durch Hyaluronsäure erzielten Ergebnisse halten je nach Präparat und körpereigenem Abbauprozess bis zu ca 9 Monaten an.

Worauf Sie nach der Behandlungen achten sollten:

Vermeiden Sie in den nächsten 48 Stunden jede Art von Sport, Gesichtsbehandlungen und -Massagen, heiße Bäder oder Saunagänge. Üben Sie keinen vermehrten Druck mit den Händen am Gesicht aus und verzichten Sie auf starke Sonnen- und UV-Strahlung. Weiters verzichten Sie in den nächsten zwölf Stunden bitte auf jede Art von Make Up.

Wie kommt der Preis zustande?

Eine Packung mit Hyaluronsäure kostet je nach Hersteller bis zu 180€, zudem sind ästhetische Behandlungen mit 20 % mehrwertssteuerpflichtig.